

# Líder de Solidaridad hace llamado a ejército polaco

Viena, enero 3 (Latin-Reuters). Un alto funcionario del sindicato independiente Solidaridad aún en libertad en Polonia lanzó un llamado a los soldados y policías a "escuchar la voz de su conciencia" y "no permitir ser utilizados en la guerra contra la nación", según informes llegados anoche a Occidente.

El llamado en forma de carta manuscrita de Zbigniew Bujak líder de 27 años de la filial Varsovia de Solidaridad, fue a la vez un saludo para las celebraciones a los miembros y simpatizantes del sindicato y a "todos nuestros amigos en Polonia y el exterior".

En el mensaje que según los informes fue enviado desde su escondite, Bujak dijo que Solidaridad aún podía funcionar debido a los actos de valor y desafío de

sus miembros a pesar de la suspensión del sindicato por las autoridades.

Bujak predijo que "la victoria final quedará en manos de Solidaridad, en manos de la nación."

El líder sindicalista logró escapar al arresto en la madrugada del 13 de diciembre, cuando la mayoría de sus colegas de la dirigencia gremial de 107 miembros fueron detenidos en Gdansk por la policía.

Un ex paracaidista, Bujak fue mencionado como posible sucesor de Lech Walesa en la dirigencia de Solidaridad. Walesa se encuentra bajo arresto domiciliario en Varsovia.

Dirigiéndose a los familiares de quienes dio en llamar los "obreros asesinados", expresó su esperanza de

— Pasa a la página 27 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN GUARDIA. Krakow, Polonia, enero 3 (AP). Vehículos del ejército de Polonia, y guardias armados, son vistos en las calles de esta ciudad polaca, los cuales evitan las acciones de los trabajadores independientes, del sindicato Solidaridad.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRADORES. Madrid, enero 3 (AP). La policía española difundió ayer, estos "identi-kits" de los 2 presuntos secuestradores del Dr. Julio Iglesias Puga, ginecólogo de 66 años, padre del famoso cantante y compositor Julio Iglesias. Existe un completo silencio en torno al secuestro.

## Golpe militar en Ghana derroca al presidente

Abijdan, enero 3 (Latin-Reuters). El teniente de vuelo Jerry Rawlings tomó el poder en Ghana por segunda vez en tres años, tras derrocar al presidente Hilla Limann, informó Radio Accra.

La emisora, captada en Abijdan, citó al teniente Rawlings como pidiendo al pueblo que no causara daños al presidente Limann.

Citó a varios altos funcionarios del gobierno a presentarse inmediatamente en el campamento Burma, asiento del Ministerio de Defensa, en Accra.

La radio dijo que el nuevo hombre fuerte pidió

también a miembros del Parlamento que busquen la protección de las fuerzas armadas, si se sienten amenazados.

Se tiene entendido que el teniente de vuelo Rawlings, quien frisa en los 30 años, no estaba satisfecho con la conducción del país por parte del gobierno del Partido Nacional Popular de Limann.

El presidente, a quien Rawlings delegó el mando en septiembre de 1979 después de elecciones generales, no logró controlar la corrupción en el gobierno ni resolver los endémicos

— Pasa a la página 40 —

## Libia y Arabia Saudita restablecen relaciones

Beirut, enero 3 (Latin-Reuters). Libia y Arabia Saudita dijeron hoy que reanudarán sus relaciones diplomáticas tras una interrupción durante 14 meses, en lo que se consideró el primer resultado concreto de una campaña árabe por poner fin a la guerra entre Irán e Irak y unirse contra Israel.

Ambos gobiernos anunciaron su decisión mientras una delegación iraní partía hacia Siria para deliberar sobre la guerra iniciada hace 15 meses y sobre la anexión israelí de las Alturas de Golán en el curso de este mes.

Fuentes informadas de

Damasco y diplomáticos de los estados del Golfo Pérsico dijeron que después de que Israel se anexó las alturas, Siria y los estados petroleros acordaron relizar un intento por poner fin a la guerra entre Irán e Irak y subsanar las divisiones entre los gobiernos árabes radicalizados y conservadores.

El conflicto iraní-iraquí dividió al mundo árabe en dos campos opositores.

Arabia Saudita y los Estados conservadores se pusieron del lado de Bagdad, mientras que Siria, Libia y otros países radi-

— Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIDE DESEÑO. Viena, enero 3 (AP). La foto captó a este niño no identificado, quien como deseo de Navidad y Año Nuevo, pidió que sus padres y otros 200 refugiados más, de Polonia, Rumania, Bulgaria y otros del Este de Europa, logren tener en 1982, un lugar al que puedan llamar "hogar".

## Militar peruano es condenado por narcotraficante

Lima, enero 3 (Latin-Reuters). Un general retirado de la Fuerza Aérea apeló hoy ante la Corte Suprema de Justicia la sentencia de 15 años y una multa equivalente a 40,000 dólares que por el delito de tráfico de drogas le impuso el segundo tribunal correccional del vecino puerto de El Callao.

Frank Tweddle fue condenado 21 meses después de ser arrestado en el aeropuerto internacional al requisar la policía un de sus maletas que contenía 5.2 kilogramos de clorhidrato de cocaína cuando se disponía viajar a Miami, según la lectura

— Pasa a la página 27 —

## 60 muertos por causa de tempestad en España

Madrid, enero 3 (Servicio Especial). Las violentas tempestades, con su secuela de lluvias torrenciales e inundaciones, que se abatieron la última semana de este año sobre la península Ibérica, unas de las más graves de los últimos años, costó la vida a por lo menos 60 personas e hirió a otras 50, según un balance provisional.

30 miembros de la tripulación del barco de carga italiano "Marina Di Aqua" perecieron ahoga-

dos frente a la costa noroccidental española, al hundirse la nave. Luego de 36 horas, se abandonó la búsqueda de posibles sobrevivientes.

En Portugal murieron otras 27 personas en diversos accidentes, al derrumbarse una casa a principios de la semana, al volcar un barco-grúa en el puerto de Lisboa y al desplomarse un árbol sobre un bus. En España una grúa giratoria mató a

— Pasa a la página 27 —

## E.U. acusa a Rusia de interferencia radial

Washington, enero 3 (Latin-Reuters). Los Estados Unidos acusaron a la Unión Soviética de interferir sus emisiones radiales en idioma polaco destinadas a Polonia.

El Departamento de Estado dijo que las tareas de interferencia violan el espíritu de las salvaguardas internacionales de los derechos humanos, lo que demuestra —dijo— "una de las debilidades fundamentales del propio siste-

ma soviético y del régimen que han impuesto en Polonia".

Simultáneamente, el portavoz del Departamento, Alan Romberg, descartó calificándolo de "ridículo" el comunicado difundido por la agencia oficial de noticias TASS que se refirió a las represalias económicas ordenadas por el presidente Ronald Reagan contra

— Pasa a la página 31 —

## Millonaria recompensa por pista de Dozier

Roma, enero 3 (Servicio Especial). Amigos del general norteamericano James L. Dozier (50), secuestrado en Verona el 17 de diciembre, han ofrecido una recompensa de 2.000 millones de liras (unos 1.8 millones de dólares) por cualquier pista que conduzca a la liberación del general, jefe de OTAN en Europa.

Tanto las autoridades italianas como las norte-

americanas que confirmaron hoy la noticia insisten en que se trata de una iniciativa privada y no de una recompensa "oficial". Portavoces dieron a entender que la oferta se dirige en primera línea a terroristas que no están de acuerdo con la actual línea de las "Brigadas Rojas" (radical de izquierda), que tienen actualmente a Dozier en su poder.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RIO CRECIDO. Florencia, Italia, enero 3 (AP). El Río Arno, bajo el histórico Puente Vecchio, se mantenía ayer, crecido a causa

de las fuertes lluvias de los días pasados, y el agua alcanzó una altura de más de un metro, sobre el nivel normal.